

*Carta de don Alberto Brenes Córdoba,
profesor de latín y castellano en su primera juventud,
luégo juez y profesor de derecho,
el más notable tratadista
costarricense*

San José de Costa Rica, 20 de agosto de 1931.

Señor don Elías Jiménez Rojas,
Presente.

Mi muy apreciado amigo:

Tocante a la indicación que Ud. se ha servido hacerme en su grata del 18 del actual, para que escriba y le suministre algunos datos autobiográficos con el objeto de publicarlos en sus "Apuntes", siento manifestarle que muy a mi pesar, por tratarse de Ud. a quien tanto aprecio y por lo mismo querría complacer, deseo abstenerme de escribir al respecto, tanto por creer que a nadie puede interesar—ni siquiera a mí,—la vida de un obscuro trabajador, pacífica y vulgar, como porque no me gusta aparecer en los papeles públicos, pues soy como las aves nocturnas: la luz me ofende.

Acojo con gusto esta oportunidad para significarle mi distinguida consideración.

Suyo afectísimo,

ALBERTO BRENES.